

INFORME FINANCIERO



al pueblo de la Arquidiócesis Católica Romana de Washington | Ejercicio Fiscal 2023-24 | Junio 2025

Desde el comienzo de su pontificado, el papa León XIV ha hablado tanto de unidad y auténtica corresponsabilidad en la Iglesia, como de transparencia en la administración de los bienes. Un elemento importante de la corresponsabilidad es que cada diócesis presente anualmente un informe financiero al Pueblo de Dios.

Sin embargo, una simple rendición de cuentas no sería suficiente. Detrás de las cifras y los datos se encuentran personas reales y todo el bien espiritual y material que es posible gracias a la amable generosidad del Pueblo de Dios y otros benefactores. Este Informe Financiero del Ejercicio Fiscal 2023-24, que es presentado con un profundo sentimiento de gratitud, muestra cómo los dólares ganados por ustedes con mucho esfuerzo y confiados a esta Iglesia local, se utilizan para marcar una diferencia positiva en la vida de las personas, a través de la educación católica, los servicios sociales, los ministerios parroquiales, la vida familiar, las actividades juveniles y muchos otros programas e iniciativas. En nombre de las numerosas personas a las que sirve esta arquidiócesis, agradecemos a todos los que han contribuido para apoyar estos actos de fe y amor inspirados por Cristo. Estos y otros servicios que ofrece el Centro Pastoral son fundamentales para la misión de la Iglesia.

Este informe, que refleja el resultado del último año fiscal, es preocupante. En él se puede observar el patrón persistente del déficit que ha afectado a la arquidiócesis en los últimos años. Los continuos efectos de la pandemia, en concreto la incapacidad de la Iglesia para recuperar la asistencia de fieles a misa y las donaciones a los niveles prepandemia; el reciente y prolongado período de inflación y la volatilidad de los mercados financieros, así como las continuas consecuencias espirituales y financieras del escándalo McCarrick, han supuesto graves desafíos económicos para el Centro Pastoral de la Arquidiócesis. El Centro Pastoral ha registrado un déficit operativo anual de aproximadamente \$10 millones durante cada uno de los últimos cinco años, lo que nos ha obligado a recurrir a las reservas financieras para cubrir los déficits.

Tras una revisión exhaustiva y consultas con directivos de la arquidiócesis, así como con el Consejo Presbiteral, el Consejo de Finanzas y otros asesores, he llegado a la dolorosa conclusión de que la única solución para superar el déficit es tomar medidas drásticas para lograr un presupuesto equilibrado antes del 1 de julio de este año. Esto significa que la arquidiócesis necesita recortar gastos, reducir su plantilla y reestructurar departamentos para dar cabida a un Centro Pastoral más eficiente, lo que le permitirá seguir brindando un apoyo fundamental a los numerosos ministerios que llevan a cabo la obra del Evangelio.

La decisión más difícil que he tenido que tomar en este proceso fue la de autorizar una reducción de personal que elimina aproximadamente 30 cargos en la nómina del Centro Pastoral. Se trata de hombres y mujeres trabajadores y verdaderamente dedicados a la obra de la Iglesia. Quisiera que hubiera otra manera de evitar el déficit presupuestario, pero no la hay. Esta reducción de personal se comunicó a los empleados del Centro Pastoral el 6 de junio de 2025 y se anunció la reestructuración de las secretarías y otros recortes de gastos que permiten un presupuesto equilibrado al comenzar el nuevo año fiscal.

Una de mis responsabilidades como arzobispo es asegurarles el compromiso de esta arquidiócesis con la administración fiel y prudente de sus donaciones. Prometo no perder nunca de vista este deber ni dejar de apreciar la generosidad y fidelidad de quienes hacen donativos a la Iglesia para cumplir nuestro llamado bautismal en su nombre. Los anexos que acompañan a los datos de este informe son solo una pequeña muestra de las innumerables maneras en que esas donaciones permiten que la misión de la Iglesia mejore vidas y acerque a las personas a Cristo. Gracias por su continua confianza y generosidad.

El Señor Jesús nos instruyó cuando alimentó a la multitud para asegurarnos de que nada se desperdiciara (*John 6:12*), y nosotros nos tomamos en serio esa obligación para compartir el amor de Cristo con el mayor número posible de personas. Es precisamente al brindar todos estos servicios que, en palabras del papa Francisco, de santa y feliz memoria, “que la luz de la esperanza cristiana ilumine a todo hombre como mensaje del amor de Dios dirigido a todos” (*La esperanza no defrauda*, 6).

Con la intercesión de María, Madre de la Iglesia, y de José, Protector de la Iglesia, que las bendiciones del Señor descendán sobre todos nosotros.

Sinceramente en Cristo,

Cardenal Robert McElroy
Arzobispo de Washington



Administración Pastoral Central | Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

Ingresos operativos:

Campaña Anual de Servicios Católicos	\$ 9.915.000
Contribuciones percibidas	12.930.000
Regalos y donaciones	5.721.000
Comisiones y otros ingresos	5.785.000
Ingresos de alquiler	3.621.000
Total de ingresos de operaciones	37.972.000

Gastos operativos:

Ministerio pastoral y servicios sociales	\$ 8.718.000
Educación católica	6.632.000
Liderazgo ministerial y seminarios	10.153.000
Administración arquidiocesana	9.156.000
Comunicaciones	2.095.000
Servicios parroquiales	2.307.000
Regalos y cuotas de contribución	1.139.000
Gastos generales y administrativos	5.505.000
Desarrollo	2.505.000

Total de gastos operativos 48.210.000

Déficit operativo (10.238.000)

Ingresos no operativos:

Ingreso por inversiones	6.244.000
-------------------------	-----------

Total del déficit \$ (3.994.000)

Las contribuciones parroquiales y la Campaña Anual de Servicios Católicos representan las principales fuentes de ingresos totales del año fiscal 2023-2024 para la Administración Pastoral Central (CPA, por sus siglas en inglés) de la Arquidiócesis Católica Romana de Washington. Las **contribuciones parroquiales** financian la administración arquidiocesana, comunicaciones, desarrollo, educación religiosa y costos relacionados con la operación de plantas físicas. También contribuyen a costear las escuelas católicas.

La **Campaña Anual de Servicios Católicos** apoya programas y ministerios arquidiocesanos. La campaña financia la formación de quienes se preparan para ser sacerdotes y diáconos, las capellanías en hospitales y cárceles, y los programas para ministerios étnicos y de jóvenes adultos. La campaña también contribuye a financiar actividades provista con atención pastoral, materiales educativos y presentaciones. También financia subsidios de matrícula para que niños de bajos ingresos en toda la arquidiócesis puedan asistir a escuelas católicas.

Las **donaciones y subvenciones** representaron aproximadamente el 13 por ciento de los ingresos operativos. Estos ingresos extraordinarios incluyen legados y otros obsequios. Por otra parte, se recaudaron cerca de \$5.8 millones por concepto de honorarios y otros ingresos. Los honorarios incluyen cargos por gestión de facturación y reclamos de seguros; inversiones y monitoreo de fondos de jubilación para laicos y sacerdotes y otros fondos de inversión; y comisiones por la participación en ciertos programas auspiciados por la arquidiócesis.

Los **ingresos por alquileres** incluyen rentas pagadas por proveedores de servicios afiliados y por entidades no relacionadas.

Los gastos de la **Secretaría de Ministerio Pastoral y Servicio Social** incluyeron la asistencia a los párrocos y líderes parroquiales en su empeño por aumentar la capacidad de las parroquias en su labor de evangelización, así como a la Oficina de Escuelas Católicas y las de Educación Religiosa, que proporcionan apoyo a la educación católica de menores y adultos. Una parte de estos gastos permitió a la Fundación de Educación Católica de la arquidiócesis otorgar \$6.2 millones en ayuda para matrícula.

La Secretaría de **Educación Católica** brindó apoyo a los estudiantes de las escuelas primarias y secundarias católicas de toda la arquidiócesis, así como a la Oficina de Escuelas Católicas y las de Educación Religiosa, que proporcionan apoyo a la educación católica de menores y adultos. Una parte de estos gastos permitió a la Fundación de Educación Católica de la arquidiócesis otorgar \$6.2 millones en ayuda para matrícula.

Los gastos de la Secretaría de **Liderazgo Ministerial** incluyeron la educación y formación de nuestros seminaristas. Durante el año fiscal 2023-2024, 72 seminaristas se prepararon para el sacerdocio en la Arquidiócesis de Washington. La arquidiócesis es propietaria y opera dos seminarios: el Seminario Misionero Arquidiocesano Redemptoris Mater en Hyattsville y el Seminario San Juan Pablo II situado en Washington, D.C. También forman parte del liderazgo ministerial la educación continua y la atención médica especial para sacerdotes, la Oficina de Vocaciones, la Oficina del Diaconado y la Oficina de Vida Consagrada.

Los gastos relacionados con la **Administración de la Arquidiócesis** incluyeron la Oficina del arzobispo y los tres obispos auxiliares, la Oficina de la Cancillería, la Oficina de Política Pública, la Oficina de Protección de Menores y la Oficina del Asesor General.

La Secretaría de **Comunicaciones**, integrada por la Oficina de Relaciones con los Medios, la Oficina de Medios Digitales y la Oficina de Producción Multimedia, tiene la misión de relatar la historia de esta iglesia local colaborando y formando relaciones con los medios, administrando y creando contenidos y diseños enriquecedores para las plataformas digitales y compartiendo la experiencia de nuestra fe a través del video, la radio y otros medios de difusión. Los periódicos El Pregonero y Catholic Standard, junto con sus sitios web, también forman parte de esta secretaría, pero son financiados principalmente por Carroll Media Company, una agencia arquidiocesana cuyos resultados financieros se reportan en la página S4.

Los **servicios parroquiales** incluyeron la Oficina de Operaciones Financieras Parroquiales y Escolares y ciertas secciones de la Oficina de Administración de Edificios y de la Oficina de Recursos Humanos.

Las **donaciones y contribuciones obligatorias** representaron las contribuciones requeridas por parte de la Santa Sede y organizaciones como la Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos y la Conferencia Católica de Maryland, así como donaciones modestas que la arquidiócesis hizo a otras organizaciones católicas.

Los **gastos generales y administrativos** financiaron las Oficinas Arquidiocesanas de Finanzas, Tecnología de la Información y ciertas secciones de la Oficina de Administración de Instalaciones y de Recursos Humanos. Estos departamentos prestan servicios no solo a la CPA, sino también a parroquias, escuelas y otras agencias.

La Oficina de **Desarrollo** gestiona la Campaña Anual de Servicios Católicos y otras importantes iniciativas de avance misional, incluyendo donaciones planificadas y donaciones mayores. También brinda asistencia a parroquias y a otras entidades arquidiocesanas para alcanzar sus objetivos de corresponsabilidad.

Fideicomisos para Beneficios | Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

La Administración Pastoral Central

colabora en la administración de cinco fondos fiduciarios de beneficios. Dos de estos fideicomisos de jubilación están legalmente restringidos al uso de sus activos exclusivamente para el pago de beneficios jubilatorios. Durante el año que finalizó el 30 de junio de 2024, se establecieron tres fideicomisos irrevocables destinados a beneficiarios de programas específicos. Cada uno de los cinco fideicomisos mantiene de forma independiente los ingresos y los gastos asociados con el programa que cubre, con el fin de asegurar su uso exclusivo en beneficio de los destinatarios previstos.

Los beneficiarios de estos fideicomisos incluyen a sacerdotes y empleados tanto de la Administración Pastoral Central (CPA) como de parroquias y otras entidades corporativas arquidiocesanas. Para fines contables, estos fideicomisos se consideran planes multiempleador. Su financiación proviene de contribuciones patronales y de los ingresos generados por la inversión de los activos.

La situación de los fideicomisos al 30 de junio de 2024 y para el año fiscal finalizado en esa fecha es la siguiente:

Activos:	Fideicomiso de plan de atención médica para empleados laicos	Fideicomiso del plan de compensación por desempleo	Fideicomiso del programa de beneficios sociales suplementarios para sacerdotes	Fideicomiso de beneficios de jubilación para sacerdotes	Plan de Jubilación para empleados laicos
Cambio en los activos del plan:					
Valor razonable de los activos del plan a principios de año	\$ -	-	-	60.151.100	134.203.580
Rendimiento real de los activos del plan	22	-	-	6.336.572	6.078.971
Contribuciones del empleador	22.110.460	2.308.376	7.103.948	4.072.501	11.189.292
Beneficios pagados	(10.951.273)	-	(817.842)	(1.523.918)	(8.489.925)
Gastos administrativos	(1.406.440)	(75.507)	(496.274)	(8.037)	(19.770)
Valor razonable de los activos del plan al final del año	\$ 9.752.769	2.232.869	5.789.832	69.028.218	142.962.148
Cambios en las obligaciones por beneficios:					
Obligaciones por beneficios al principio del año	\$ -	-	23.415.055	40.613.945	161.092.692
Costo del servicio	-	-	664.024	990.880	-
Costo de intereses	-	-	1.230.037	1.935.403	7.656.639
Pérdida actuarial (ganancia)	-	-	14.216.810	(2.530.520)	(9.552.019)
Beneficios pagados	-	-	(1.314.116)	(1.523.918)	(8.489.925)
Obligaciones por beneficios al final del año	\$ -	-	38.101.810	39.485.790	150.707.384
Estado de financiación	\$ 9.752.769	2.232.869	(32.311.978)	29.542.428	(7.745.236)

La **Catholic Education Foundation** (CEF) de la Arquidiócesis Católica Romana de Washington otorgó \$6.2 millones en asistencia de matrícula a 3.665 estudiantes de escuelas católicas primarias y secundarias dentro de la arquidiócesis. Desde 2008, año en que se destinaron \$800.000 para este propósito, el apoyo económico brindado a las familias para que puedan enviar a sus hijos a escuelas católicas ha sido significativo cada año. El objetivo del Programa Arquidiocesano de Asistencia de Matrícula es respaldar a las familias que desean una educación católica para sus hijos, caracterizada por la excelencia académica y fundamentada en la fe.

Además de los recursos provenientes de la Campaña Anual de Servicios Católicos y otras donaciones, un porcentaje de la colecta dominical en las parroquias se destina al financiamiento de la asistencia de matrícula en las escuelas católicas locales.

Forward in Faith, Inc. (FIF) fue creada en 2004 con el propósito de recaudar fondos —principalmente mediante donaciones destinadas a fondos de dotación permanente (endowments)— para el apoyo continuo de la educación católica, la formación de seminaristas, parroquias y escuelas necesitadas, ministerios universitarios, vivienda para religiosas y Caridades Católicas. Los activos netos tanto de la Catholic Education Foundation (CEF) como de la FIF están compuestos por fondos de dotación, cuyo capital principal no puede ser utilizado. Los ingresos generados por estas inversiones, aplicando una tasa de gasto del 4 por ciento, se destinan a financiar becas y otros gastos relacionados.

FUNDACIONES

	Fundación Católica de Educación de la Arquidiócesis Católica Romana de Washington, Inc.	Forward in Faith, Inc.
Apertura de activos netos:	\$ 21.010.950	79.925.098
Ingresos:		
Contribuciones y regalos	8.057.009	841
Ingresos de inversión	1.829.017	7.841.166
Total de Ingresos	9.886.026	7.842.007
Gastos:		
Asistencia y becas de matrícula	5.156.540	1.402.000
Apostolado multicultural	-	400.000
Gastos de seminarios	-	121.000
Ministerio de campus	-	34.000
Viviendas para mujeres religiosas	-	37.000
Gastos generales y administrativos	390.329	102.895
Total de gastos	5.546.869	2.096.895
Variación en activos netos	4.339.157	5.745.112
Saldo final de activos netos	\$ 25.350.107	85.670.210

Los estados financieros auditados de la Administración Pastoral Central, Catholic Education Foundation y Forward in Faith, Inc., pueden consultarse en línea en <https://adw.org/about-us/who-we-are/financial-reports>. Para más información, comuníquese al correo: information@adw.org

Ingresos y gastos parroquiales y escolares | Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

Ingresos parroquiales:	
Ofertorio y otras donaciones	\$ 119.359.000
Recaudación de fondos y otros ingresos	22.909.000
Ingresos de inversiones	14.254.000
Total de ingresos de las parroquias	156.522.000
Gastos parroquiales:	
Ministerio central	51.839.000
Operaciones de construcción	31.324.000
Administración y otros	44.494.000
Total de gastos de las parroquias	127.657.000
Gastos de capital	
Total de ingresos netos de las parroquias	5.600.000
Ingresos escolares	143.896.000
Gastos escolares	140.157.000
Total de ingresos netos de las escuelas	3.739.000
Total de Ingresos netos de las parroquias y las escuelas	\$ 9.339.000

NUESTRAS PARROQUIAS

Varias parroquias celebraron aniversarios importantes. La parroquia **Saint Mary of the Assumption, en Upper Marlboro**, conmemoró su 200º aniversario. La parroquia **Saint Francis Xavier, en Washington D.C.**, celebró su centenario. La parroquia **Mother Seton, en Germantown, Maryland**—una de las comunidades más diversas de Estados Unidos—celebró su 50º aniversario. Feligreses de la Arquidiócesis de Washington también participaron en el Congreso Nacional Católico Afroamericano, celebrado en National Harbor en julio de 2023.

NUESTRAS ESCUELAS

La escuela **Our Lady of Victory, en Washington D.C.**, celebró en septiembre de 2023 la obtención de su tercer premio nacional Blue Ribbon Schools. Ese mismo año, la escuela **Blessed Sacrament, en Washington**, y la escuela **Saint John, en Hollywood, Maryland**, conmemoraron sus 100 años. **Georgetown Visitation Preparatory School, en Washington**, fundada en 1799 como la primera escuela católica para niñas en los 13 estados originales, celebró su 225º aniversario en 2024.

Los resultados de la parroquia y las escuelas se presentan según el principio contable de caja modificado. Los ingresos y gastos escolares no incluyen a la Escuela Primaria Mary of Nazareth (ni a la corporación afiliada), las escuelas secundarias ni el Consorcio de Académicas Católicas. Esta información se presenta en la página 4.



Durante una misa celebrada el 3 de septiembre de 2023 en la Iglesia de San Pedro Claver en St. Inigoes, el obispo auxiliar de Washington, Roy Campbell Jr., recibe las ofrendas de manos de Julie Hawkins Ennis, copresidenta de un encuentro que reunió a descendientes de 272 personas esclavizadas vendidas por los jesuitas en 1838 a propietarios de plantaciones en Luisiana, y a descendientes de familiares esclavizados que permanecieron entonces en las plantaciones de esa orden religiosa en Maryland. Foto/ Mihoko Owada



Estudiantes de la escuela Our Lady of Victory en Washington agitan pompones durante una asamblea en la que se anunció que el plantel fue reconocido por el Departamento de Educación de Estados Unidos como ganador del premio National Blue Ribbon Schools de 2023. Foto/Mihoko Owada

Asistencia arquidiocesana de matrícula

Año escolar	Solicitantes	Adjudicados	Necesidad	Suma otorgada	% Necesidad cubierta
2024-25	7.204	4.341	\$51.200.000	\$6.200.000	12%
2023-24	7.790	3.802	\$54.871.000	\$6.200.000	11%
2022-23	7.282	5.014	\$49.755.000	\$6.200.000	12%
2021-22	8.683	5.193	\$45.754.000	\$6.200.000	14%
2020-21	9.203	5.983	\$50.221.000	\$6.200.000	12%

Arquidiócesis Católica Romana de Washington | Año Fiscal 2023-2024

- Más de 671.000 católicos en 140 parroquias y nueve misiones y comunidades
- 90 escuelas católicas, que incluyen: 52 escuelas primarias arquidiocesanas, 7 centros arquidiocesanos de aprendizaje temprano, 2 escuelas secundarias arquidiocesanas, 13 escuelas primarias independientes y 16 escuelas secundarias independientes
- 26.212 estudiantes matriculados en escuelas católicas
- 16.984 estudiantes en programas de educación religiosa
- 282 sacerdotes arquidiocesanos, incluyendo 223 activos y 59 jubilados
- 72 seminaristas
- 156 diáconos permanentes en ministerio activo dentro de la arquidiócesis y 36 diáconos permanentes sirviendo fuera de ella
- 390 mujeres y 565 hombres en vida consagrada, incluyendo religiosas, sacerdotes y hermanos religiosos



Una multitud de personas de pie, que llenaba los pasillos de la iglesia católica más grande de Estados Unidos, fue testigo de la **ceremonia de ordenación más numerosa en la Arquidiócesis de Washington desde 1960**. El cardenal Wilton Gregory ordenó a 16 nuevos sacerdotes durante una misa celebrada el 15 de junio de 2024 en la Basílica del Santuario Nacional de la Inmaculada Concepción. Después de la misa de ordenación sacerdotal, el cardenal Gregory posó al centro con los nuevos sacerdotes. De izquierda a derecha: padre Stephen Wong, padre Isaac Sagastume, padre Benedict Radich, padre Joseph Thong Van Nguyen, padre Joseph Heisey, padre Joseph González, padre James Fangmeyer Jr., padre Fidele Bimenyimana, cardenal Wilton Gregory, padre Benjamin Bralove, padre Christopher Feist, padre Conor Hardy, padre Joseph McHenry, padre Dylan Prentice, padre Nathaniel Roberts, padre John Winslow y padre Gregory Zingler. Foto/Mihoko Owada

Agencias de servicio y corporaciones educativas arquidiocesanas | Año terminado el 30 de junio de 2024

Caridades Católicas de la Arquidiócesis de Washington es el proveedor más completo de servicios sociales en Washington, D.C., y los condados circundantes de Maryland. El año pasado, sus 47 programas en 29 localidades atendieron a 158.000 personas. Más de cuatro millones de comidas fueron distribuidas a personas que enfrentaban hambre e inseguridad alimentaria, y 8.733 personas recibieron atención médica, de salud mental y dental. Caridades Católicas proporcionó vivienda permanente con apoyo a 441 personas y familias.

Cementerios Católicos de la Arquidiócesis de Washington, Inc. administra siete cementerios: Mount Olivet (Washington), Gate of Heaven (Silver Spring), St. Mary's Queen of Peace (Mechanicsville), Resurrection (Clinton), All Souls (Germantown), St. John's Forest Glen (Silver

Spring) y St. Mary's (Washington). También presta servicios a parroquias con cementerios y organiza misas especiales el Viernes Santo, Día de los Caídos y Día de los Fieles Difuntos.

Centro Santa Ana para Niños, Jóvenes y Familias (Hyattsville, Maryland) incluye: Grace House que ofrece cuidado residencial para adolescentes embarazadas y madres jóvenes con sus bebés, y *Hope House* y *Faith House* que consiste en programas de vivienda de transición y apoyo para mujeres embarazadas y madres que enfrentan inseguridad habitacional. El centro ofrece servicios educativos, programas de empleo, atención clínica, trabajo social y un centro infantil con licencia.

Carroll Media Company incluye los periódicos y sitios web *El Pregonero* y *Catholic Standard* de la Arquidiócesis Católica Romana de Washington. Con nuevo contenido en sus sitios web durante toda la semana y ediciones impresas mensuales, *El Pregonero* y el *Catholic Standard* ofrecen noticias sobre la vida católica y sobre temas clave en nuestra comunidad, nuestra nación y el mundo. En 2024, ambos periódicos y sus sitios web recibieron un total de 29 premios nacionales otorgados por la Asociación de Medios Católicos.

El **Centro de Información Católica**, ubicado en el centro de Washington, sirve como un centro espiritual, cultural e intelectual para los católicos que trabajan, viven o visitan la capital del país. Ofrece misa diaria, adoración eucarística, confesiones y formación espiritual. Además, el Centro de Información Católica organiza con regularidad charlas, paneles de discusión y, cada año, lleva a cabo una procesión eucarística en el centro de la ciudad, así como su gala anual de entrega del Premio Juan Pablo II a la Nueva Evangelización.

La **Organización Juvenil Católica (CYO)** de la Arquidiócesis de Washington busca ayudar a los jóvenes a encontrar la felicidad al conocer y amar a Jesucristo en su Iglesia, a través de su participación en programas deportivos, de Scouts y de pastoral juvenil. En el año fiscal 2024, más de 8.000 atletas, 700 equipos y 1.000 entrenadores de 45 parroquias participaron en actividades deportivas del CYO como fútbol, campo traviesa, baloncesto y atletismo. El programa de Scouts católicos apoyó a más de 70 tropas y prestó servicio a más de 5.000 niños y niñas en toda la arquidiócesis.

Victory Housing, de la Arquidiócesis de Washington, proporciona vivienda asequible y servicios sociales relacionados a personas mayores y familias de ingresos bajos y moderados en Washington, D.C., y Maryland. Victory Housing opera seis residencias asistidas para personas mayores, entre ellas Bartholomew House en la parroquia St. Bartholomew en Bethesda, Raphael House en la parroquia St. Raphael en Rockville, y Byron House en la parroquia Our Lady of Mercy en Potomac. También administra 27 comunidades de vivienda multifamiliar.

Victory Youth Centers, Inc. de la Arquidiócesis de Washington, opera

el Centro Mary Virginia Merrick en el sureste de Washington, el cual cuenta con dos canchas de baloncesto, varias aulas y espacios para reuniones. El centro ofrece programas de mentoría para jóvenes de la zona, incluyendo el programa Jóvenes Valientes y de Excelencia, que vincula a jóvenes en situación de riesgo con adultos comprometidos, con el objetivo de mejorar el rendimiento académico y la autoestima. En colaboración con la Christ Child Society, el centro proporciona cenas diarias a 150 jóvenes.

La **escuela secundaria Arzobispo Carroll**, ubicada en Washington, D.C., es una institución católica, mixta y preparatoria para la universidad, patrocinada por la Arquidiócesis de Washington. La escuela ofrece cursos de Educación Avanzada (AP, por sus siglas en inglés) y, a través de su Programa de Medios Jim Vance-nombrado en honor al fallecido presentador de News4- los estudiantes aprenden utilizando equipos de transmisión de última generación. En agosto de 2023, la escuela inauguró su nuevo laboratorio de innovación en ingeniería, que lleva el nombre de Dr. Mark E. Dean, un destacado inventor afroamericano y pionero en la ingeniería informática.

Don Bosco Cristo Rey, una escuela secundaria mixta patrocinada por la Arquidiócesis de Washington y los Salesianos de Don Bosco, ofrece un exigente plan de estudios académico para estudiantes provenientes de familias con recursos económicos limitados. La escuela cuenta con un Programa Corporativo de Estudio y Trabajo, a través del cual los estudiantes adquieren experiencia laboral en destacadas empresas, organizaciones e instituciones del área metropolitana de Washington. Desde la primera promoción de graduados en 2011, el 100 % de los egresados de Don Bosco Cristo Rey ha sido aceptado en instituciones de educación superior.

El **Consorcio de Academias Católicas** de la Arquidiócesis de Washington incluye cuatro escuelas primarias católicas en la capital del país que ofrecen sólidos programas académicos para los niños de la ciudad: la escuela del Sagrado Corazón, en el vecindario de Mount Pleasant, que cuenta con un programa de aprendizaje bilingüe en inglés y español; la Academia Católica St. Thomas More, en la comunidad de Highland; la Academia Católica St. Francis Xavier, en la comunidad de Hillcrest; y la escuela Católica St. Anthony, en el vecindario de Brookland, cerca de la Universidad Católica.

La **escuela Mary of Nazareth**, en Darnestown, Maryland, es una escuela primaria católica regional apoyada por siete parroquias del norte del condado de Montgomery. Mary of Nazareth fue nombrada Escuela Nacional Blue Ribbon por el Departamento de Educación de Estados Unidos en 2011. Cuenta con un laboratorio STREAM (Ciencia, Tecnología, Religión, Ingeniería, Artes y Matemáticas) y el Centro Katie Fitzgerald, que incluye un gimnasio para eventos escolares. También se imparten clases al aire libre en su campus de 191 acres, que incluye un sendero para caminatas.

Agencias de caridad y programas sociales

Caridades Católicas	\$101.860.000
Cementerios Católicos	10.651.000
Centro Santa Ana para Niños, Jóvenes y Familias	5.912.000
Carroll Media Company	1.494.000
Centro de Información Católica	1.904.000
Organización Juvenil Católica	1.133.000
Victory Housing	59.877.000
Victory Youth Center	787.000

Total de gastos de agencias de servicios 183.242.000

Corporaciones educativas (excluye las escuelas parroquiales)

Escuela Secundaria Arzobispo Carroll	9.442.000
Escuela Secundaria Don Bosco Cristo Rey	8.596.000
Consorcio de Academias Católicas	11.734.000
Escuela Primaria María de Nazaret	5.766.000

Total de Gastos de Corporaciones Educativas 35.538.000

Total de gastos de agencias arquidiocesanas \$219.156.000